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Membres présents : 
• Paul Hutmacher 

• Yves Maître 

• Sylvain Choffat 

• Liliane Clévenot 

• Vicky Jeanneret 

• Christophe Noirjean 
 
 

Membres excusés : 
• Anne Binard 

 
 



 

 
 

 
 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
a) Paul ouvre l’AG et présente de l’ordre du jour. Il demande s’il y a une remarque 

sur l’ordre du jour. Il annonce les excusés. Bernard et Heinz ont été nommé 
scrutateur. 

b) La commune est représentée par Madame Babey. 
 

2. Procès-verbal de l’assemblée 2021 
a) L’assemblée général c’était déroulé à la maison des œuvres. Il y eu ample 

désistement dû au Covid-19. Aucune remarque supplémentaire, le procès -
verbal de 2021 est accepté à l’unanimité. 

3. Comptes 2021 
a) Sylvain Choffat distribue les comptes 2021 et présente le compte de résultat. 
b) Sylvain explique l’explosion du budget dû au secrétariat, bricolages et cadeaux. 

Vérificateurs de comptes lit la lettre concernant les comptes et valide ces 
derniers. Il demande à l’assemblée de valider les comptes. 

c) L’assemblée acceptes les comptes 2021 et Paul remercie le caissier. 
 
Annexe 1 

4. Budget 2022 et cotisations 2023 
a) Sylvain présente le budget 2022. 
b) L’assemblée accepte le budget 2022 à l’unanimité. 
c) Les cotisations sont actuellement de 25.- et les cotisations ne changeront pas. 

 
Annexe 2 

5. Rapport d’activités 2021 
a) Il n’y a pas eu beaucoup d’activités dû au Covid 19. Cependant, il y a tout de 

même eu un pic-nic à Mazeslin, les décorations de noël, le diner des ainées 
ainsi que la vente des fleurs. Une question ouverte et pertinente concernant le 
souper des ainées est posée au comité. Pour y participer, faut-il être à la 
retraite et habiter à Soubey ? Le comité se prononce donc dans le sens de la 
question, en indiquant que les deux critères pour participer à cet événement 
sont donc l’âge de la retraite et le domicile principal à Soubey. 

 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

6. Projets 2022 
a) Début d’année mouvementé dû encore et toujours au Covid-19. Cependant, 

les décorations de Pâques ont été posé, les drapeaux sur le pont ont été 
changé, les fleures à l’entrée du village ont été remplacé et les divers petits 
travaux d’entretiens ont été effectué. 

b) Le 15 mai, les membres de la société ont été convié à une journée récréative 
en compagnie de ces voisins Français de la commune de Burneviller. La journée 
s’est déroulé avec succès 

c) Concernant la suite des activités, la fête de l’été se dérouler du 15 au 16 juillet, 
activités liées aux décorations de noël ainsi que le repas des ainées, 

 

7. Admissions, démissions 
Admissions 

• Christophe Noirjean (comité) 

• Vicky Jeanneret (comité) 

 

 Démissions 

• Marie Constantin (comité) 

• Anne Binard (comité) 

• David Choffat (comité) 

 

8. Cabane 
a) Paul présente le budget de la cabane. Devis initial de 150'000.- CHF. Devis 

actuel après recalculaation 192'000.- CHF avec interventions complètes 
d’entreprises (100%). Ensuite le budget a été mis à la baisse (par exemple WC 
intérieur). Budget actuel 177'000.- CHF.  L’idée de base était d’avoir un projet 
communautaire, de ce fait demander beaucoup de mains d’œuvre à moindre 
coups. En gros, actuellement il manque 100'000.- pour commencer le budget. 
La SES a donc demandé à la commune de cautionner le projet, projet à l’ordre 
du jour à la prochaine AG du 17.06.2022. Ensuite demander à la banque pour 
le prêt, qui est refusé dû au manque de rentrée d’argent de la SES. 

b) Madame Babey, propose de faire un bar durant le criterium afin d’augmenté 
les rentrés financiers. Refusé en bloc. 

c) Afin d’augmenter les comptes pour la cabane, un participant propose, d’offrir 
« un mètre carré de toiture » ou « achat d’une partie de la cabane ». L’idée est 
à réfléchir en comité. 

d) Aussi solliciter quelques communes Française. Les habitants de burneviller 
pour une partie de la main d’œuvre. 



 

 
 
 
 

9. Divers 
Aucun 

10. Annexes 
 
Comptes 


